

Aus dem Gemeinderat

Am 29.01.2025 kam der Gemeinderat zu seiner ersten Sitzung in diesem Jahr zusammen. Es wurde eine Spende in Höhe von 20 € für die Freiwillige Feuerwehr angenommen. Für die eingegangene Spende sei an dieser Stelle sehr herzlich gedankt. Der Bürgermeister wurde ermächtigt, der 5. Änderung der Satzung des Zweckverbandes High-Speed-Netz Rhein-Neckar im Namen der Gemeinde Wilhelmsfeld zuzustimmen. Diese Änderung soll am 07.07.2025 durch die Verbandsversammlung beschlossen werden. Die neue Fassung des § 9 Abs. 1 (Rechnungs- und Wirtschaftsführung) wird fortan lauten: „Für das Rechnungswesen und die Wirtschaftsführung des Zweckverbandes gelten die Bestimmungen des Eigenbetriebsrechts. Rechnungswesen und Wirtschaftsführung erfolgen gemäß § 12 Absatz 3 Satz 2 des Eigenbetriebsrechts auf Grundlage der Vorschriften des Handelsgesetzbuchs.“ Anschließend erteilte der Gemeinderat seine Zustimmung zu einer Anpassung des bestehenden Beförsterungsvertrags zwischen dem Kreisforstamt und der Gemeinde Wilhelmsfeld. Der Vertrag regelt die Übernahme von Tätigkeiten im forstlichen Revierdienst, der Wirtschaftsverwaltung sowie weiterer Aufgaben im Körperschaftswald. Mit der Vertragsanpassung erfolgt einerseits eine Präzisierung der Übernahme der Verkehrssicherungspflicht im Gemeindewald durch das Kreisforstamt und andererseits wird festgelegt, wie die Gestehungskosten ab 2025 auf der Grundlage des Verbraucherpreisindexes jährlich zu ermitteln sind. Weil eine Anpassung der Gestehungskosten bisher nicht erfolgt ist, sieht das Kreisforstamt hier Handlungsbedarf. Es wurde zu Recht darauf hingewiesen, dass die Forstverwaltung ihre Dienstleistungen zu Eckkosten anbieten muss. Zu guter Letzt bestätigte der Gemeinderat Mirco Helfrich als neuen Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Wilhelmsfeld sowie Alexander Roth als neuen stellvertretenden Kommandanten an der Seite von Dominik Handl. Mirco Helfrich und Alexander Roth sind zuvor auf der Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr in ihre Ämter gewählt worden. Die Wahlen wurden notwendig, weil der bisherige Kommandant Denis Bertich seinen Rücktritt erklärt hatte. Für seinen 11-jährigen Einsatz für die Freiwillige Feuerwehr Wilhelmsfeld möchte ich mich auch im Namen des Gemeinderats sehr herzlich bedanken. Herrn Helfrich und Herrn Roth danke ich für ihre Bereitschaft, die Ämter zu übernehmen und gratuliere ihnen zu ihrer Wahl. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit.

Es grüßt sehr herzlich

Tobias Dangel
Bürgermeister